

## **Mündliche Anfrage der Stadträtin Yvonne Winkler (MitBÜRGER für Halle) zu Verkehrskontrollen in der Altstadt**

Entsprechend der Grundsätze der Verkehrsorganisation in der Altstadt von Halle (Saale) gilt in der gesamten Altstadt einer Tempo-20-Begrenzung (verkehrsberuhigte Bereiche und Fußgängerzonen ausgenommen).

Vor diesem Hintergrund frage ich:

1. Wie oft wurde in den letzten zwei Jahren das Einhalten der Geschwindigkeit durch die Polizei kontrolliert?
2. Wo kontrollierte die Polizei in den letzten zwei Jahren das Einhalten der Geschwindigkeit?
3. Wie viele Überschreitungen der Tempo-20-Begrenzung wurden festgestellt?

gez. Yvonne Winkler  
Stadträtin